
「柏野・翔鸞小学校統合推進委員会」の第５回会議を、１１月６日（水）に翔鸞小学校で

開催し、令和７年度の翔鸞小学校教育構想や施設整備の進捗状況、柏野学区児童の通学安全

などについて確認しました。次回、第６回会議は年度内に開催する予定です。

◆令和７年度翔鸞小学校の教育構想について
柏野小学校と翔鸞小学校では、２校の教育内容を合わせてより良い形での教育となるよう

合同職員会議などを通して教職員間での協議を進めています。

新しい翔鸞小学校教育のより所となる校是（こうぜ）は『独創・協創』とし、学校教育目標

は『自分の良さを生かし、ともに未来を創るひとの育成』としました。「自分で創る・みんな

と創る」という二つの「創」を大切にしながら、一人ひとりの

子どもが自分の良さに気付き伸ばすこと、また、それを生かし、

他者と力を合わせて、より良い未来を創る力を子ども達が身に

付けることを目指します。

１月２４日（金）には保護者の方向けの学校説明会を開催し、

教育構想やきまりなどについてご説明する予定です。

◆２校児童の交流について
円滑な学校統合に向け令和５年度から実施している児童

の交流行事や合同学習は、より積極的に行っており、両校

の児童が交じって仲良く活動する様子が見られます。

◆柏野学区児童の通学安全対策について
既にお知らせのとおり、柏野学区の児童は新しい通学路

になっても安心して通学できるよう、統合後も集団登校を

継続します。新しい通学路の安全対策としては、鞍馬口通

の横断歩道新設や見通しの悪い曲がり角へのカーブミラー設置が検討されています。

また、２月と３月には、翔鸞小学校までの通学路を歩いて行く登校練習を行う予定です。

なお、翔鸞学区児童はこれまで通り個別登校となる予定です。

◆翔鸞小学校の施設整備について
教育委員会から、翔鸞小学校施設整備の進捗状況と今後の整備計画について説明がありま

した。グラウンドの仮設給食室棟の設置工事は１２月以降に行われる予定です。本年度中は

特にグラウンドが狭い状態となりますが、多目的室を備えた新給食室棟の設置のために必要

な工事となりますので、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

※その他、施設整備の進捗状況については裏面の写真をご参照ください。

柏野・翔鸞学区の地域の皆様へ

※柏野･翔鸞の地域･ＰＴＡの各代表者で組織する「統合推進委員会」が発行しています。

柏野・翔鸞小学校統合推進委員会だより
令和６年１２月発行



ご意見やご質問などがありましたら、各学校（事務局）までお寄せください。

■柏野小 ： ：

：

■翔鸞小 ： ：

：

両校の日々の様子もＨＰで発信しています。是非ご覧ください。

柏野小学校 検索 翔鸞小学校 検索

元ランチルームを昇降口として改修しました。

（１階） （２階） （３階）

学校周囲の塀の改修を順次進めています。
北門付近は一部をメッシュフェンスとすることで
見通しが良くなりました。

【翔鸞小学校の施設整備の様子（令和６年１１月現在）】

校舎棟の廊下の床の貼替えを行いました。階ごとに色分けし、明るい雰囲気になりました。

（参考：床貼替え前の廊下）


